
Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, die im Stellenplan 2016 
vorgesehene zweite Beigeordnetenstelle ersatzlos zu streichen.  
 


